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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование системы управления охраной труда в аэропорту города Анапа». Данная работа  посвящена совершенствованию системы управления охра-ной труда в аэропорту города Анапа. Объект исследования – система управления охраной труда в аэропорту города Анапа. Предмет исследования – мероприятия по совершенствованию системы управления охраной труда. Целью работы является разработка мероприятий по совершенствованию системы управления охраной труда в аэропорту города Анапа. Задачи, которые выполнены в ходе работы: 1. Проанализировать действующие инструкции по охране труда на наличие недостатков, которые связаны с неполнотой информации. 2. Оценить эффективности СУОТ в службе ЭСТОП. 3. Разработать мероприятия по улучшению условий труда службы ЭСТОП в аэропорту города Анапа. Для достижения цели исследования в ходе работы были использованы та-кие методы научного исследования, как: поиск, анализ, сравнение и синтез наиболее подходящих по теме материалов. Также была изучена нормативно-правовые документы предприятия и источники в области оценки эффективности СУОТ. В результате выполнения работы были выявлены недостатки в инструкциях по охране труда, а также была проведена оценка эффективности СУОТ в службе ЭСТОП аэропорта города Анапа. Результатом данной работы является комплекс рекомендаций по улучшению условий труда службы ЭСТОП в аэропорту города Анапа. В данной работе использовались следующие информационные технологии: создание и форматирование текстовых документов и внедрение в них раз-личных информационных объектов (таблиц, рисунков и т. п.), создание и техническое оформление компьютерных презентаций, поиск информации через спра-вочно-поисковые системы (Консультант Плюс, Кодекс).
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Improvement of the labor protection management system at the airport of Anapa". This work is devoted to the improvement of the labor protection management system at the Anapa airport. The object of the study is the labor protection management system at the Anapa airport. The subject of the study is measures to improve the labor protection manage-ment system. The purpose of the work is to develop measures to improve the labor protec-tion management system at the airport. Tasks completed during the work: 1. Analyze the current instructions on labor protection for the presence of shortcomings that are associated with incomplete information. 2. Evaluate the effectiveness of the OSMS in the ESTOP service. 3. Develop measures to improve the working conditions of the ESTOP service at the Anapa airport. To achieve the goal of the study in the course of the work, such methods of scientific research were used, such as: search, analysis, comparison, and synthesis of the most appropriate materials on the topic. Also, the regulatory documents of the en-terprise and sources in the field of evaluating the effectiveness of the OSMS were studied. As a result of the work, shortcomings in the instructions for labor protection were identified, and an assessment was made of the effectiveness of the OSMS in the ES-TOP service of the Anapa airport. The result of this work is a set of recommendations for improving the working conditions of the ESTOP service at the airport in the city of Anapa. In this work, the following information technologies were used: the creation and formatting of text documents and the introduction of various information objects (tables, figures, etc.), the creation and technical design of computer presentations, the search for information through reference -search engines (Consultant Plus, Codex).
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